

Declaraciones del Dr. Orlando Bosch con relación a Carlos Rafael Rodríguez y sus maléficas intenciones:

El lépero Carlos R. Rodríguez declaró que existen conversaciones entre representantes gubernamentales y sectores del exilio cubano que promueven y propugnan una salida y liquidación de Fidel Castro del gobierno a través del dialogo y negociación.

Frente a esa paparrucha se nos obliga a preguntarnos

¿Cómo se compadecen estas declaraciones de Carlos R. Rodríguez con las últimas resoluciones del Partido y el Consejo de Ministro de Cuba hace sólo unos días, donde acordaron unánimemente que se podrían hacer "correcciones y modificaciones" en el Sistema, pero NUNCA AFECTANDO LA ESTRUCTURA DE PODER de Fidel Castro?

La única respuesta válida es: Tiraron la red una vez más, ahora sólo esperan que se atrapen en ella el cardumen de pecesillos abigarrantes en fonología disolutas y confugas del destierro.

Sabiendo este viejo y cíhico bonzo de las controversiones y divisiones que abaten al exilio, su pervertida y maliciosa intención no puede ser otra que, echar mas leña al fuego para exacerbar el polemicismo, las ambiciones y hasta las aberraciones en que fatalmente estamos entrampados

El propósito es debilitarnos y que sigamos aceitando el rifle para cñtinuar baleando con salvas la diana de la tiranía, y así el frente anticastrista pase a segundo plano y se agote por consunción.

La otra intención es como siempre, espitar una cortina de humo para confundir y crear dudas, así como ~~crear dudas y~~ expectativas en los parámetros internacionales.

La nueva incidia de este cicofante castrista, que no le interegañ razones, ni soluciones, ni su contenido; sino que busca pretextos y motivos para la confrontación entre los exilados. Desagradable y nuevamente por ingenuidad de unos e intereses de otros, veremos que el bullicio se encolerizará, se agitarán más nuestras pasiones, se dilatará el tiempo del furor, se embriagarán otros por motivos inconfesables, y donde no quedará espacio para la razón, la reflexión y el entendimkento. Y ese mismo espacio será el escenario para las malas preñeses del castrismo empeoradas por los partos de las lenguas de sus cómplices de una forma u otra.

Este cínico y peligroso golpe de timón de Carlos Rafael Rodríguez y sus cómplices, también tienen como finalidad que nuestra nave sin rumbo siga dando bandazos en este piélago sangriento en que hace más de 30 años estúpidamente nos estamos debatiendo, y lo más lamentable aún, es que frente a todo ello, los cubanos sabemos y estamos conscientes que en nuestras manos hay heroica, patriótica e impostergable solución para enfrentar todas estas bastardías y falacias, Y QUE ESPERO UN DIA NO LEJANO EL PUEBLO HAGA DE ELLA UNA EXIGENCIA A SUS DIRIGENTES.


Orlando Bosch.